

1961

Administration

ALLAIRE, Nil

Vice-président du bureau de Sherbrooke de la firme Raymond, Chabot, Grant, Thornton, Nil Allaire a été nommé récipiendaire du prix Calculaire pour l'année 1999. Ce prix est remis chaque année à un comptable agréé de l'Estrie qui s'est distingué au cours de sa carrière par son engagement social et son habileté à promouvoir la profession de comptable.

1966

Arts

CRÊTE, Jacques

Poursuivant sa carrière au sein du ministère des Affaires extérieures du Canada depuis 1973, Jacques Crête a pu travailler un peu partout à travers le monde : Kinshasa, Athènes, Buenos Aires, Paris... Depuis 1996, il est à la tête de la Direction de l'Afrique centrale et occidentale.

Génie

STÉPHENNE, Hubert

Diplômé en génie électrique, Hubert Stéphanne a été nommé secrétaire et directeur général de l'Ordre des ingénieurs du Québec.

1967

Droit

PÉPIN, Hubert

Avocat spécialisé dans les domaines du droit des affaires et du droit du travail, Hubert Pépin s'est joint à l'équipe sherbrookoise du cabinet Heenan Blaikie.

Éducation

DOYON, Noëlla

Titulaire d'une licence en enseignement au secondaire, option sciences religieuses, et d'un baccalauréat en pédagogie, Noëlla Doyon a enseigné au primaire et au secondaire pendant plusieurs années avant de réorienter sa carrière et de devenir bibliothécaire à la bibliothèque de l'école secondaire Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe.

1968

Économique

MILLETTE, Yvon

Bachelier en économique, Yvon Millette est maintenant président-directeur général de l'Association des brasseurs du Québec, au cœur d'un secteur d'activités économiques en pleine... effervescence.

1971

Administration

VU, Qui-Huong

Après de nombreuses années passées au sein de la Société des alcools du Québec, ce diplômé en marketing s'est tourné vers l'entreprise privée, puisqu'il a accepté le poste de

directeur général de la Maison Charton-Hobbs inc., une des plus anciennes et des plus importantes sociétés de commercialisation de vins, spiritueux et bières au Canada.

1972

Administration

CARON, Pierre-Yves

Assureur-vie et planificateur financier à son compte au sein de l'entreprise Gestion conseil Caron, Pierre-Yves Caron vient de publier un livre portant sur les stratégies de placement qui s'intitule *Les Fonds communs de placement, Le guide 1999*. Dans ce livre écrit pour monsieur et madame Tout-le-monde, le diplômé en finances révèle les secrets de la planification financière et donne les outils pour mieux choisir et gérer ses placements.

Administration

BOUTIN, Maurice

Après 20 ans de carrière chez Raymond, Chabot, Grant, Thornton, ce diplômé en comptabilité vient d'être nommé au poste de président du conseil et directeur de la Corporation Ced-Or, une entreprise œuvrant dans le domaine du bois en Abitibi-Témiscamingue.

1974

Éducation

CHAMBERLAND, Michel

Après avoir travaillé chez Cogeco, au réseau TVA et chez Serdy Video, Michel Chamberland a décidé de relever un nouveau défi : ouvrir un poste de télévision. Ce diplômé en information scolaire et professionnelle codirige en effet le Canal Évasion, une station consacrée au tourisme, au voyage et à l'aventure qui prendra l'antenne à l'hiver 2000.

1975

Administration

LÉTOURNEAU, Réal

D'abord diplômé en comptabilité puis titulaire d'une maîtrise en fiscalité, Réal Létourneau vient d'être nommé *Fellow* de l'Ordre des comptables agréés du Québec pour sa contribution au mieux-être de la société et à l'avancement de la profession.

1977

Administration

JULIEN, Patrick

Titulaire d'une maîtrise en administration (M.B.A.), Patrick Julien est chef de l'exploitation, Développement International, du Commonwealth of Learning (COL) depuis juin 1998. Il était antérieurement chef de la Coopération technique internationale au ministère de l'Industrie du Canada.

Fondé par les chefs d'État du Commonwealth à Vancouver en 1988, le COL a comme mandat de favoriser l'accès à l'information dans

les pays en voie de développement par l'introduction des technologies et des expertises les plus appropriées. Au début de 1999, Patrick Julien a aussi été nommé chef de l'exploitation de COL International, une filiale à but non lucratif incorporée au Canada qui joue le rôle d'agence d'exécution pour les projets financés par les grandes banques plurinationales, les agences des Nations Unies, et les donateurs du G-8 tels l'ACDI, le DfID, et AusAid.

1980

Droit

PROULX, Mario

Nommé récemment bâtonnier du District de Saint-François, Mario Proulx a un faible pour les chiffres ronds puisqu'il devient le 100^e bâtonnier du District lors de l'année de son 150^e anniversaire. Pas le 150^e anniversaire du bâtonnier, celui du District !

1984

Chimie

GINGRAS, Marc

Après ses études de baccalauréat, Marc Gingras a complété un doctorat en chimie avant d'entreprendre une carrière en recherche qui l'a mené des États-Unis jusqu'en France, en passant par la Belgique. Depuis la rentrée, il est professeur au Laboratoire de chimie des arômes de l'Université Nice-Sophia Antipolis. Il affirme être en mesure d'accueillir des étudiants diplômés de l'Université de Sherbrooke pour un stage dans son équipe de recherche en chimie organique.

1985

Génie

COUTURIER, André

Responsable du bureau de Sherbrooke de CIMA +, ce diplômé en génie électrique vient d'être nommé au conseil du Fonds régional de solidarité - Estrie.

1987

Lettres et communications

OUELLETTE-MICHALSKA, Madeleine

Docteure en études françaises, Madeleine Ouellette-Michalska vient de publier son dixième roman : *Les sept nuits de Laura*.

1995

Lettres et communications

MOUTIER, Maxime-Olivier

Titulaire d'un baccalauréat en littérature et écrivain ayant à son crédit deux romans, *Risible et noir* et *Marie-Hélène au mois de mars*, Maxime-Olivier Moutier a ajouté une corde à son arc en devenant chroniqueur à l'émission littéraire de Radio-Canada, *Jamais sans mon livre*.

Gala du rayonnement de l'ADDUS

Onze diplômés honorés

par Sophie Vincent

L'organisation du Gala du rayonnement avait décidé cette année de présenter son événement sous le thème de l'équilibre. Pas facile en cette fin de siècle axée sur l'efficacité et sur la rentabilité de trouver des personnes qui connaissent une carrière exemplaire et qui trouvent aussi l'énergie pour s'engager personnellement dans leur milieu et auprès des leurs ! Au cours de la soirée du 4 juin dernier, l'ADDUS a fait découvrir 11 diplômées et diplômés qui correspondent largement à ces critères.

Plus de 350 convives, pour la plupart diplômés de l'Université de Sherbrooke, ont assisté à ce gala qui s'est déroulé dans une ambiance chaleureuse et conviviale alors qu'on faisait l'éloge de quelques-uns de leurs pairs au parcours exceptionnel.

La soirée s'est déroulée sous la présidence d'honneur de Jean-Luc Mongrain, animateur et producteur de télévision, lui-même diplômé de l'Université en théologie. Au cours de la soirée, des prix Ambassadeur et Ambasadrice ont été remis à Hélène Poulin, juge à la Cour supérieure du Québec, Alain Ferland, président jusqu'à tout récemment de la compagnie Ultramar, Gilles Godbout, sous-ministre des Finances au gouvernement du Québec, Normand Legault, président du Grand Prix du Canada, et à Rémi Quirion, directeur scientifique du Centre de recherche de l'Hôpital Douglas.

Un prix Bâtitseur a été attribué à Jacques Bazinet, professeur retraité de la Faculté des sciences. Le titre d'Émissaire a été décerné à Martine Beaucaire,

Benoît Synnott et Tobie Trudel, trois jeunes diplômés en administration pour la création du Fonds d'investissement Équinox.

Un prix Reconnaissance a été remis à Marc Gagné, vérificateur au ministère de la Sécurité publique, pour son travail de

développement de l'ADDUS-Québec. Enfin, le titre de Grand Ambassadeur a été remis à Henri-Paul Rousseau, président et chef de la direction de la Banque Laurentienne qui s'est également beaucoup engagé dans la campagne majeure de la Fondation de l'Université.



Photo Roger Lafontaine

Le cinquième Gala du rayonnement a honoré onze diplômées et diplômés qui se démarquent par leur leadership et leur engagement : Martine Beaucaire, Tobie Trudel, Hélène Poulin, Gilles Godbout, Alain Ferland, Marc Gagné, Rémi Quirion, Henri-Paul Rousseau, Jean Goulet (représentant Jacques Bazinet) et Normand Legault. Jean-Luc Mongrain, président d'honneur du Gala, accompagne les lauréates et les lauréats.



Photo Roger Lafontaine

Henri-Paul Rousseau, président et chef de la direction de la Banque Laurentienne, a prononcé un discours bien senti lorsqu'il est monté sur la scène pour recevoir le titre de Grand Ambassadeur. Il a profité de cette tribune pour retracer quelques bons moments de ses années universitaires à Sherbrooke et surtout pour exhorter les gouvernements à injecter de nouveaux fonds dans les universités qui, a-t-il souligné, souffrent d'un manque criant de ressources financières.



Photo Roger Lafontaine

La 27^e édition du Tournoi de l'Association des diplômés et diplômés (ADDUS) s'est tenue le 20 août au Club de golf de Sherbrooke. Le quatuor d'honneur était composé de Jean-Bernard Bêlisle (Administration, 1975), conseiller externe pour le Groupe Everest, du président d'honneur, Denis R. Élias (Administration, 1977), président-directeur général de Sisca inc., du président de l'ADDUS, Michel McGee, et de Joanne Sarrasin, vice-rectrice aux ressources humaines et à la vie étudiante.

Tournoi de golf Jack Clément 1999

par Rémi Bissonnette

Le 12^e tournoi Jack Clément organisé par l'Association des éducateurs et éducatrices physiques de l'Estrie a souligné les 25 ans d'existence de la Faculté d'éducation physique et sportive (FEPS) ainsi que le 35^e anniversaire du programme en éducation physique à l'Université de Sherbrooke. Du nouveau cette année, puisque les organisateurs avaient organisé, en parallèle au tournoi de golf qui se déroulait au Club de golf Orford, des activités telles la bicyclette, le patin à roues alignées et la randonnée pédestre dans le cadre enchanteur du parc du mont Orford.

Les quelque 125 participantes et participants ont d'abord partagé le petit déjeuner avant de

choisir une activité. Le tournoi de golf était placé sous la présidence d'honneur conjointe de Jean-Pierre Lavigne, créateur du baccalauréat en éducation physique, et de Roch Roy, doyen fondateur de la FEPS.

L'équipe gagnante de ce 12^e Tournoi a été celle de Paul Deshaies, doyen, Luc Tremblay, Jocelyn Guay et Claude Gratton. Guy Pothier de Saint-Hyacinthe a réussi le plus long coup de départ chez les hommes et Chantal Bergeron de Sherbrooke en a fait autant chez les femmes. Le souper et la remise des prix a eu lieu au Centre d'art Orford. Les profits du tournoi seront versés aux projets Santé globale dans différentes écoles.



Plusieurs personnes ayant présidé aux destinées de l'éducation physique et sportive à l'Université de Sherbrooke ont pris part au 12^e Tournoi Jack Clément, notamment Paul Deshaies, l'actuel doyen, Jean-Pierre Lavigne, directeur fondateur du Département d'éducation physique en 1963, Joanne Sarrasin, ex-doyenne et maintenant vice-rectrice aux ressources humaines et à la vie étudiante, ainsi que Roch Roy et Georges B. Lemieux, tous deux ex-doyens.



Orgue et trompette en Mauricie

André Godbout, trompettiste, et Claude Beaudoin, organiste, ont fait entendre de grandes œuvres de Bach, Buxtehude et Viviani aux diplômées et diplômés de la Mauricie qui ont assisté à leur concert tenu en mai dernier à la chapelle des Ursulines de Trois-Rivières. Organisée conjointement par les bureaux de relations avec les diplômées et diplômés des universités Laval, de Montréal et de Sherbrooke, cette activité a aussi été l'occasion pour les personnes présentes de visiter l'exposition La famille Duplessis et son époque.

APPEL DE CANDIDATURES

GALA
du rayonnement
des diplômées et diplômés
de l'Université de Sherbrooke

L'Association des diplômées et diplômés de l'Université de Sherbrooke (ADDUS) organise annuellement le Gala du rayonnement afin de souligner des contributions de personnes diplômées de l'Université dans leur secteur professionnel ou dans leur environnement social.

Ces prix sont accordés dans les domaines suivants :

GRAND AMBASSADEUR

Cette distinction reconnaît la carrière exceptionnelle (sur le plan tant économique que religieux, social, culturel, artistique et sportif) d'une diplômée ou d'un diplômé qui, dans son champ d'activité, a véhiculé les valeurs de créativité, de convivialité et de souci de la formation pratique propres à l'Université de Sherbrooke et qui a, de ce fait, contribué de façon significative au mieux-être de la communauté.

AMBASSADEUR

Cette distinction est accordée à une personne diplômée qui, par ses actions et réalisations au cours d'une année donnée, aura contribué au rayonnement ou au développement de son alma mater.

BÂTISSEUR

Cette distinction est accordée à une personne diplômée ou non qui, par ses actions et réalisations, aura contribué au rayonnement ou au développement de l'Université de Sherbrooke.

ÉMISSAIRE

Cette distinction est décernée à une personne diplômée depuis moins d'un an qui, pendant ses années à l'Université, a témoigné d'un potentiel intéressant, que ce soit par son engagement dans la vie universitaire ou par sa réussite scolaire.

PRIX RECONNAISSANCE-ADDUS

Cette distinction est décernée à une personne qui, par son engagement et son dévouement, a contribué de façon significative au développement de l'Association des diplômées et diplômés de l'Université de Sherbrooke.

L'ADDUS souhaite recevoir des candidatures pour le gala de l'an 2000 qui aura lieu en juin.

Toute personne peut présenter la candidature d'une diplômée ou d'un diplômé de l'Université au comité de mise en candidature. Il suffit de faire parvenir une courte lettre exposant les raisons pour lesquelles vous proposez la candidature d'une personne avant le 10 décembre 1999. Vous pouvez aussi obtenir plus de renseignements en composant le 1-800-DIPLÔMÉ (347-5663).

ADDUS - Comité de mise en candidature
Pavillon J.-S.-Bourque
Université de Sherbrooke
Sherbrooke (Québec)
J1K 2R1